



Ático en venta en Estepona, Estepona

1.155.000 €

Referencia: N8159 Dormitorios: 3 Baños: 2 Construído: 153m² Terraza: 190m²















Costa del Sol, Estepona

COMPLEJO RESIDENCIAL DE OBRA NUEVA CERCA DE ESTEPONA Complejo residencial de obra nueva situado en la zona de Buenas Noches, el enclave tranquilo y relajado de Málaga, entre Estepona y Casares. Este pequeño pueblo, desconocido para muchos, ha permanecido hasta ahora algo apartado del turismo. Cada vivienda ha sido diseñada para ofrecer el máximo confort y sofisticación, desde áticos con amplias terrazas y solariums, hasta apartamentos de planta media con espaciosas terrazas con vistas al mar y amplios jardines privados en la planta baja. El proyecto incluye una amplia zona ajardinada, perfecta para tomar el sol o relajarse con un libro mientras disfruta de unas excepcionales vistas al mar Mediterráneo. Sumérjase en un oasis de relajación junto a la piscina, donde podrá disfrutar del cálido sol y del clima que ofrece la Costa del Sol. Y por si fuera poco, los futuros residentes podrán mantenerse en forma en el gimnasio totalmente equipado. En este residencial la luz es la protagonista e inunda terrazas y jardines, llevando la brisa mediterránea a tu hogar. Cada espacio ha sido concebido con acabados de la más alta calidad, donde cada detalle ha sido cuidadosamente seleccionado para proporcionar el máximo nivel de confort. Grandes ventanales con doble acristalamiento para un mejor aislamiento térmico y acústico, zonas de estar conectadas que se benefician de un concepto abierto, cocinas equipadas con modernos electrodomésticos, suelos porcelánicos de gran formato y acabados exteriores de alta calidad para favorecer la eficiencia energética. Situado a tan sólo 550 metros de la playa de Estepona, este complejo de 24 viviendas se asoma al Mediterráneo ofreciendo un maravilloso espectáculo de luz y tranquilidad. Vive el estilo de vida que te mereces en esta ubicación de ensueño y prepárate para disfrutar de una experiencia absoluta. La zona destaca por la Playa de la Galera. Muy próxima a la playa Bahía Dorada, este arenal recibe su nombre de la Torre de la Galera, también conocida como Torre de la Sal o Torre del Salto de la Mora, situada a escasos metros. Por su ubicación, Buenas Noches es el lugar ideal para alojarse y pasar unos días de relax y, al mismo tiempo, tener la oportunidad de practicar actividades acuáticas o jugar al golf en alguno de los campos que hay repartidos a lo largo y ancho de la costa. Estepona, destino bañado por las cálidas aguas del mar Mediterráneo, se encuentra en un enclave privilegiado de la Costa del Sol de Andalucía. Es un lugar que cautiva a sus visitantes por su encanto único y una perfecta combinación de lo tradicional y lo moderno. Su renovado casco antiguo, considerado uno de los más bellos de Andalucía, ofrece al turista la oportunidad de sumergirse en un auténtico jardín urbano, conocido como "El Jardín de la Costa del Sol". Sus estrechas y blancas calles, decoradas con coloridas macetas rebosantes de flores, le confieren la esencia de un pintoresco pueblo costero andaluz. Estepona ha sabido conservar sus tradiciones y costumbres, y las ha integrado en perfecta armonía con su aspecto más moderno y turístico.





Características:

Caracteristicas

Private Pool

Communal Pool

Parking

Countryside

Pool

Golf

Village Views

First Line

Sea Views

Beach

Garden Views

Pool Views

Open Views

Garage

Urban

Calificación energética

В

CO2 Emission Rating

В